

AUNQUE HUBO CRITICAS

## Un video proMatthei que va tras los sectores populares

“Con la salud mental no se juega”, decía la senadora María José Gatica en el video titulado “Basta”, de 10 mujeres de Chile Vamos impulsadas por la parlamentaria, Katherine Martorell y Karla Rubilar.

Para el analista político Aldo Cassinelli, dicha grabación tenía dos objetivos: “Defender a Evelyn Matthei de los ataques (de bots que decían que tiene alzheimer), pero lo más importante es posicionarla en un segmento clave para ganar la elección (C3 D y E), que es más del 60% del electorado. Por eso se escogió a Gatica, Rubilar, Andrea Balladares y Paulina Núñez, que llegan a ese segmento y la gente se siente representada por ellas”.

Pero el video no gustó a todos en el comando, según se supo. Trascendió que se realizaron críticas porque consideraban que después de las declaraciones de la abanderada estaba logrado el objetivo.

Una fuente de Chile Vamos comentó que si bien era inevitable que se hiciera la mencionada grabación para apoyar a Matthei -para que no apareciera sola en la crítica a Kast- ahora insistir en la estrategia (de atacar al postulante republicano) no trae beneficios a la campaña.

Pero hay varios en el conglomerado que quieren insistir. Por ejemplo la misma senadora Gatica insistió en el tema en un discurso durante la visita de Matthei a Valdivia.

